



## Mallorca Sommer-Festival in Bruckmühl

### Beitrag

**Mallorca: Kurzzeitig „Ortsteil“ von Bruckmühl – Deutschlandweiter Tourauftakt des Sommer Festivals am 13. Mai – Viele Stars kommen**

**Bruckmühl – „Macht euch bereit am Samstag, 13. Mai 2023, kommt Deutschlands erfolgreichste Festival Tour 2022 wieder auf den Volksfestplatz nach Bruckmühl“, freut sich Hanno Schuster vom Mallorca Schlager Festival. Nach der gelungenen Premiere im vergangenen Jahr bei Temperaturen über 30 Grad wird dieses mal wieder der Volksfestplatz und damit Mallorca zum temporären Ortsteil von Bruckmühl.** „Einen unvergesslichen Tag, eine unvergessliche Party und wir werden gemeinsam Tanzen, Feiern und Mitsingen zu all euren Inselhits“, versprechen die Organisatoren auch heuer wieder. 2500 Festivalbesucher hat der Gemeinderat von Bruckmühl erlaubt, das sind 500 mehr als im Vorjahr. „Das gibt das Gelände auch her, ohne dass es ansatzweise zu voll wird“, betont Stadtmarketingchefin Silvia Misch. Besonders die Uhrzeiten des Festivals machen den besonderen Charme aus. Von 15 bis 21 Uhr wird zu den deutschen Hits gerockt. Einlass ist bereits 14 Uhr. Für die Anlieger zudem besonders wichtig und deshalb auf Auflage: Um 22 Uhr ist auf dem Volksfestplatz Schluss. Auf dem in sich geschlossenen Areal werden die Gäste mit Foodtrucks und Getränkeständen versorgt.

Regelrecht das Mikrophon in die Hand und wie Staffelübergabe wird es dann auf der Bühne, die heuer größer und mit noch mehr Feuershow ausgerüstet sein wird zugehen. „Wir haben ein Line up der Extraklasse für Bruckmühl und zum deutschlandweiten Topurauftakt dabei“, so Schuster. So macht die Königin des deutschen Partyschlagers, Mia Julia, Bruckmühl die Aufwartung. Die Anzahl ihrer Mega-Hits wie „Wir sind die Geilsten“, „Malle beste Leben“ oder „Mallorca, da bin ich daheim“ spricht für sich. Mehrmals in der Woche versetzt sie den „Bierkönig“ auf Mallorca in den absoluten Feier-Ausnahmestand.

Wieder dabei und wird den ganzen Tag über den Besuchern einheizen: DJ Robin. Kein Song wurde 2022 mehr diskutiert und gleichzeitig so gefeiert wie „Layla“. Inzwischen hat der erfolgreichste Partyhit aller Zeiten Platinstatus und wurde über 100 Millionen Mal gestreamt. „Er ist schöner, jünger, geiler und eine absolute Stimmungskanone – wir freuen uns auf DJ Robin“, freut sich Schuster. Damit nicht genug: Lorenz Büffel mit seinen Songs „Johnny Däpp“, oder „Der Zug hat keine Bremse“ kommt ins

Mangfalltal. Er rockt Stadien vor 60.000 Feierwütigen oder im Megapark. Mit Johnny Däpp gelang ihm einer der größten deutschsprachigen Partyhits der letzten 10 Jahre und erhielt dafür die begehrte Platin Auszeichnung. Glück ist sogar in Persona dabei. Nämlich Isi Glück. Die ehemalige Miss Germany hat in Rekordzeit die Herzen der Partyfans erobert und ist das Gesicht des Megaparks Mallorca und die wohl aktuell angesagte Künstlerin der Deutschen Partyschlager-Szene. Julian Sommer hat mit seinem Partykracher „Dicht im Flieger“ an der Playa einen der Sommerhits 2022 gelandet und stürmte auf Platz 7 der offiziellen Charts und freut sich schon auf Bruckmühl.

Honks „Hallo Helmut“ ist ein absoluter Kult-Hit, den jeder Party-DJ auf diesem Planeten mehrmals am Abend spielt und vom Publikum gefeiert wird. Der selbsternannte Bruder von Mark Forster hat in den letzten Jahren weitere legendäre Mallorca-Hymnen an den Start gebracht die jeder kennt! Mit „So geil auf Malle“, „Indiana (Diana Hey!)“, oder „Anna Lena“ bringt er europaweit sein Publikum zum Ausrasten. HONK! ist ein Partygarant auf jedem Festival. Er will zum Tourauftakt richtig Gas geben“, kündigt Schuster an. Johnny Dampf gehört zur ersten Riege deutscher Partyschlagerkünstler. Sagt er selbst. Ob an der Playa, auf jeder guten Mallorca Party, oder im angesagten Club – überall heißt es: Ticki Ticki Tacka mit Johnny Dampf! Bei seinen Auftritten herrscht Ausnahmezustand. Da gehen die Hände über den Kopf nur so von rechts nach links.

Für die Festivalbesucher gibt es neben den Live-Auftritten auch Fotoshootings und Autogramme mit den Mallorca-Superstars. Bester Feiersound mit DJ Marci rundet das Festival am 13. Mai dann ab. Der Bruckmühler Gemeinderat hat das Festival genehmigt, um den jungen Erwachsenen (Einlass ab 18 Jahren) etwas zu bieten. „Geschmäcker sind bekanntlich verschieden, aber wir wollen auch den Jungen Bruckmühlern etwas bieten“, würdigt Bürgermeister Richard Richter die gute Zusammenarbeit aller Beteiligten und die Bereitschaft des Grundstückseigentümers. Das Mallorca-Schlager-Festival ist in Kooperation mit dem Bruckmühler Stadtmarketing. Die offizielle Aftershow-Party findet im „Opus“ in Heufeldmühle statt. Dorthin fährt auch der Shuttlebus Feierwütige in der letzten Tour. Ansonsten ist die Diskothek per Zug in wenigen Minuten erreichbar. Wichtig für alle Festivalteilnehmer: „Vom Bahnhof Bruckmühl ist das Festival Gelände zu Fuß in fünf Minuten erreichbar. Am Festival-Gelände gibt es keine Parkplätze“, betonen Schuster und Misch. Ordner weisen zudem den Weg.

Aber: Neben dem Opus wird es den Shuttleparkplatz für die Besucher geben. Es wird empfohlen sich schnell Karten zu sichern, denn das Festival ist bereits über 50 Prozent ausverkauft und die Tour 2022 komplett. Karten gibt es online unter <https://shop.ticketpay.de/IOVLGOFA>. Es gibt keine Tageskasse.

**Bericht und Foto: Markt Bruckmühl / Silvia Misch**

# Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

[www.zahnarzt-prien.de](http://www.zahnarzt-prien.de)  
08051-9634060

## Kategorie

1. Freizeit

## Schlagworte

1. Bruckmühl
2. Schlager Festival